



Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT)

Entrevista con José Cárdenas

Al referirse a la tragedia en Guerrero, el diputado Gerardo Fernández Noroña señaló: “La unidad es fundamental. Ayer, en la Junta de Coordinación Política propuse que hoy se discutiera en la agenda política este tema. Me sorprendió para bien, que Jorge Romero, líder de los diputados del PAN, planteara un documento de unidad, de respaldo al pueblo y de reconocimiento a las acciones del gobierno y a toda la sociedad para que siga apoyando. Inclusive algunos medios se sorprendieron de la tregua que ayer hubo; hoy ya hubo el debate. Hoy, Quadri, que es terrible, me sorprendió para bien con una intervención, con una crítica, que yo no comparto, pero una crítica respetuosa al gobierno y que uno puede ver en los planteamientos que hace si algo recuperas o no. Acabo de leer las propuestas de Xóchitl Gálvez y digo que en términos generales me parece bien, creo que hay bastante demagogia, pero yo puedo discutir las. Eso me parece finalmente una propuesta”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!985?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!985&authkey=!AJIrh WEalpzka4&ithint=video&e=SVXzbT>